

Communiqué de presse



Nouvelle nomination pour le Groupe Alkera

Paris, le 25 mars 2025 – Le Groupe Alkera annonce la nomination de Fabrice Barnier au poste de Responsable national de la cellule Risques Techniques-Bris de Machine de Polyexpert Entreprises.

« Fabrice Barnier prend en 2025 la responsabilité de la cellule Risques Techniques-Bris de machine au sein de Polyexpert et il a toute ma confiance pour développer cette activité. Fabrice est reconnu de longue date par les assureurs sur sa spécialité technique et il saura animer et porter l'ambition nouvelle de l'équipe constituée notamment des 15 experts certifiés CNPP EEAS Matériels & Installations, ce qui constitue la plus belle équipe du marché français. Je souhaite tout le succès possible à Fabrice dans ses nouvelles attributions. » déclare Emmanuel Géli, PDG du Groupe Alkera.

Fabrice Barnier a rejoint Polyexpert en 2006 où il exerce en tant qu'expert Risques Techniques-Bris de Machine. Ingénieur INSA génie mécanique, Certifié EEAG et EEAS matériels et installations, spécialiste des sinistres Bris de Machine depuis près de 20 ans, passionné par les problématiques technologiques depuis toujours et formateur en région et au national, il succède à Bertrand Poireault et Bertrand Picard.

A propos de cette nouvelle fonction Fabrice indique : « Mon rôle va consister à continuer de fédérer les experts matériel de Polyexpert ; uniformiser les méthodes de travail et les livrables ; travailler sur le volet matériel des formations Alkera et faire connaître et reconnaître les compétences des experts Risques Techniques-Bris de machine auprès des clients. Pour mener à bien ces actions, je travaillerai en étroite collaboration avec Grégory Derville (Directeur de Polyexpert Entreprises), Anne-Marie Pires (Directrice des Opérations de Polyexpert Entreprises) et Romain Geller (Directeur commercial Groupe) ».

Il précise : « Les experts matériel doivent se tenir informés de toutes les évolutions technologiques : hier la mécanique et l'électrotechnique, aujourd'hui les énergies renouvelables et l'IA. ».

A propos du Groupe Alkera

Avec plus de 2400 collaborateurs, 93 bureaux en France dont 6 en Outre-Mer et un partenariat à l'international avec McLarens, le Groupe Alkera accompagne assureurs, courtiers et entreprises dans la gestion globale des risques. Du diagnostic technique à la réparation en passant par l'expertise de sinistres, Alkera et ses filiales proposent une offre complète avant, pendant, et après sinistre. Groupe français indépendant détenu par ses salariés, Alkera s'est engagé depuis 2017 dans une démarche RSE volontaire qui se traduit chaque année par un engagement auprès du Global Compact de l'ONU.